

楠見西小学校だより

令和2年8月3日
(2020年)



7月の学校開放週間には、子どもたちの様子を参観していただきましてありがとうございました。

短縮授業が始まります

今年は、新型コロナウイルス感染防止のため、1学期が8月7日まで続きます。

それに伴い、8月3日(月)～8月7日までの1週間と8月17日～8月21日までの1週間を短縮授業とし、子どもたちは、11時40分ごろに下校することになりました。

また、その期間は、事前に申し込みのあった児童に昼食を提供することになっています。

暑い時期ですので、こまめに水分補給をすることや帽子を被ることを習慣にしてください。また、熱中症予防のために、(新型コロナウイルス感染防止のための)マスクは、周りに人がいない場合は、外してもよいことを伝えています。安全に登下校してください。

個人懇談会への参加を、お願いします

8月5日(水)・6日(木)に個人懇談会を実施いたします。

今年は、感染症防止のために、授業参観や家庭訪問を実施できませんでしたので、この機会に担任とお子さまのことを十分に話し合ってください。子どもたちのすばらしいところはさらに伸ばし、苦手なところや弱いところを少しずつでも克服していく良い機会になればと考えています。お忙しいこととは思いますが、ご参加よろしく願いいたします。



情報モラル教室

8月5日、6日に和歌山市少年センターの西嶋先生をお招きして、4・5・6年生を対象に情報モラル教室を開催します。

小学生でも、ゲームやユーチューブをやめられずに生活習慣が乱れて、朝、起きられなかったり、授業に集中できなくなるということが新聞等でも報告されています。

出前授業のなかでは、主に情報モラルや知識を持たないでネットやSNSにつながることの怖さや正しい使い方について学習する予定です。

今回は高学年用の授業ですが、低学年のうちからも気をつけるように、ご家庭でもご協力をお願いします。

今後の予定

1学期終業式は、8月7日(金) 夏休みは、8月8日(土)～8月16日(日)

2学期の始業式は、8月17日(月)です。

不審者にご注意ください！

不審者の情報が増えてきています。登下校時はもちろんのこと、公園や習い事の行き帰り等でも十分注意してください。特に暗くなってからの外出は、決して一人にならないよう保護者の方の付き添いをお願いいたします。

